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BOLLETTE ESOSE E OSPEDALE: 

IL SINDACO HA INCONTRATO I CITTADINI 
6 luglio 2010

Si  è svolto ieri  pomeriggio all'interno della  Sala  convegni comunale,  un incontro 
pubblico voluto dal  sindaco Carmelo Pace per  rendere noti  ai  cittadini  gli  ultimi 
sviluppi riguardanti il futuro dell'ospedale e la problematica delle bollette esose della 
Girgenti Acque.
Ai numerosi riberesi presenti il Sindaco ha detto che, in occasione di due incontri 
avuti  con  il  Direttore  Generale  della  Girgenti  Acque,  l'ing.  Giuseppe  Carlino,  e 
l'Assessore  Regionale  alla  Sanità,  dott.  Massimo  Russo,  si  è  discusso  delle  due 
problematiche.
Per  quanto  riguarda  le  bollette  esose  della  Girgenti  Acque,  gli  sviluppi  sono  i 
seguenti.  Tutti  coloro i  quali  hanno ricevuto una bolletta  ritenuta  esosa,  potranno 
presentare  ricorso  alla  Girgenti  Acque,  attraverso  un  modulo  predisposto 
appositamente per tale scopo. Affinché i  ricorsi  rappresentino anche una forma di 
“protesta”  congiunta,  i  moduli  si  potranno  ritirare  e  consegnare  presso  l'Ufficio 
Gabinetto del Sindaco al Palazzo di Città. L'Ufficio stesso provvederà ad inoltrarli, 
una volta raccolti, alla Girgenti Acque. 
“Il problema – ha affermato il vice sindaco Giuseppe Cortese – non è ancora risolto,  
ma adesso vediamo una via d'uscita. Invitiamo tutti coloro che hanno ricevuto delle  
bollette esose, a recarsi presso l'Ufficio Gabinetto del Sindaco ed espletare tutta la  
procedura necessaria per presentare il ricorso”.
Novità  anche sul  fronte  ospedale  A distanza  di  due  anni  dalla  chiusura,  riapre  il 
reparto di cardiologia. Il provvedimento è avvalorato da una delibera del direttore 
generale dell’Asp di Agrigento Olivieri che ha nominato due medici di cardiologia e 
ben otto infermieri professionali i quali dovrebbero garantire il ripristino del servizio 
di cardiologia 24 ore su 24 che dovrebbe essere avviato lunedì 19 luglio prossimo. 
Il sindaco Pace ha confermato le cifre dei posti letto del nosocomio di zona che sono 
di 118 unità, e che l’Amministrazione vigilerà quotidianamente per il mantenimento 
dei posti  di acuzie,  per l’effettuazione degli interventi di chirurgia a Ribera e per 



l’apertura della riabilitazione e della lunga degenza così come promesso da Russo il 
12  gennaio  scorso  nella  sala  consiliare  di  Ribera.  Il  Sindaco  ha  annunciato  pure 
l’invio da parte  dell’Asp a  Ribera  di  un tecnico di  radiologia  e  di  un medico di 
patologia. 
“Che  sia  chiaro –  ha  affermato  il  sindaco  Pace  –  se  gli  impegni  non  verranno  
mantenuti, daremo vita anche a forme di protesta civile. Per il momento arrivano  
buone notizie e rassicurazioni, ma vigileremo quotidianamente”.
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